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ロータリーに輝きを

会長あいさつ
　本日も例会に出席を頂き誠に有難うございます。今週は、月曜日が
暖かく、火曜日から寒くなり、昨日は、雪まで降り、寒暖の差があり
過ぎて体調を崩された方もいるのではないのでしょうか。
さて、先週の日曜日に上尾市スポーツ少年団の創立５０周年記念大会
の開会式に出席してきました。雨の中、上尾球場にて、野球を始め各
競技の選手や指導者、市長を始め多くの来賓が参加し開催されました
ことをご報告致します。
　今年もプロ野球が開幕を致しまして、熱戦が繰り広げられています。
特にメジャー帰りの松坂選手、黒田選手にも注目をしたいところです。
プロとは難しいようで、松坂選手は、西武からオファーが無くソフト
バンクに入団したそうですが、黒田選手は、２０億円の年棒を蹴って
広島に帰って来たそうです。二人の影響で、神戸の町は、松坂フィ-バ
-で、広島の町は、黒田フィーバーで盛り上がって経済波及効果が出て
いるそうです。
　話は変わりますが、先日テレビで清原選手の特集がやっていました。
皆さんもご承知の通り、ＰＬ学園で一世を風靡した清原は、巨人の一
位指名が決まっており、桑田は、早稲田大学へ進学することになって
おりましたが、あのドラフト会議で二人の人生が大きく変わった訳で
あります。清原は、土壇場で巨人に裏切られ西武に入団を致しました。
その後、二人は、巨人のエースと西武の４番として日本シリーズで対
戦し、西武がその年の日本一になったのです。日本一が決まるその試
合の最終回で一塁を守っていた清原が泣いていたシーンには、皆さん
も感動をしたと思います。
　その後に、ＦＡで巨人に入団したのですが、その交渉の時に巨人の
フロントの対応にドラフトの件の謝罪は無く、入団しないつもりでい
たそうです。しかし、母親にあなたの夢は何だったのか、巨人でプレ
ーすることではなかったのかと言われ、感情を抑え考え直して入団を
決めたそうであります。
　このように人生には、予想もつかない転機があるということですが、
感情だけに流されず、時には周りの方の助言もしっかり受け止めて生
きてゆくことが大切で、その先には必ず道が開けるということです。
　ある経営者が、マラソンのように長い人生では、日々の心構えと実
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出席　　会員数　　３7　　　出席数　　30
欠席　　欠席数　　  7　　　（％）　 81.08
前々回確定　　　　　　　　　欠席数 　  3
修正（％）　 　    91.89 　　   （Ｍ・Ｕ）    8

出席率

スマイルスマイル

齋藤博重会長／久保田幹事／藤村副幹事／
岡野会員／大塚信郎会員／小林会員／齋藤重美会員／井上会員／萩原会員／
尾花会員／神田会員／渡邉会員／大木会員／細野会員／名取会員／大塚崇行会員／
関口会員／野瀬会員／宇多村会員／長沼会員／北村会員／坂本会員／門崎会員

　私達はロータリーポリオプラスを取り上げられた時、
地区の委員会を作り各クラブにも委員会を作らせ、ポリ
オボックスの設置、街頭募金、チャリティーコンサート（
ペギー葉山）を行い、発展途上国でのワクチン一斉投与
に参加する為400～500万円を集めました。ネパールに
行き、外務省を通じてネパール領事館で、領事立ち会い
のもと、直接ネパールポリオプラス委員会に贈呈しまし 武重会員、卓話ありがとうございました！

武重会員　　　自分史 つたない話におつきあい下さりありがとうございました。
富永会員　　　娘が入籍しました。
島村会員　　　4月8日 結婚祝いありがとうございました。
深澤会員　　　武重先生 卓話ありがとうございました。
　　　　　　　結婚祝いの花束ありがとうございます。
樋口会員　　　武重先生 卓話ありがとうございます。
　　　　　　　昨日 娘が中学校入学式でした。
斎藤修弘会員　武重会員 卓話ありがとうございました。
　　　　　　　娘が中学に入学しました。

た。
　私は平成22年春に叙勲を受け、瑞宝双光章という勲
章をいただきました。国が私を認めてくれたのだという
ことで自分としては非常にありがたいと思っております。
　私は生涯、ロータリアンでいたいと思っています。これ
からもよろしくお願いいたします。
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幹　事　報　告
久保田　勲幹事

　◆次年度案件となります
が、地区研修協議会が４月
１７日（金）に行われます。
担当委員長には藤村副幹
事からご案内がいくかと思
いますが当日はご出席をお
願いいたします。
◆先週、皆さま方に献血にご協力をいただきありがとう
ございました。受付５８名、献血者４１名となりましたの
でご報告させていただきます。

行力いかんにより、他の人との間で恐るべき差が開
いてしまうことを認識しておくことが必要だと言っ
ております。また、過去のことをくよくよ考えても、
過去は戻ってきません。貴重な体験として役に立て
ればよし、未来のことは、あれこれ悩んでも、しょ
せん不確かなことである。サイコロを投げる前にど
んな数字が出るか悩んでも、振らなければ分からな
い。はっきりしていることは、「今」であり、命あ
ることに感謝をして「今」に全力を注ぐことがベス
トの生き方であると申しております。少しでも参考
にして頂ければと思います。
　以上をもちまして、会長挨拶と致します。本日も
宜しくお願い致します。有難う御座いました。

例会主題～会員卓話　
『自分史』

　私は1932年11月1日生まれ、申年です。今年の誕生
日には83歳になります。クラブ内では２番目の年長者で
す。
　生まれは長野県北佐久郡本牧村茂田井です。現在は
佐久市になっています。そこは上尾と同様に中山道の小
さな宿場町でした。現在も宿場の面影がわずかに残っ
ています。武重本家酒造という造り酒屋が総本家で、総
本家を中心に武重姓が二十数軒まとまって生活してい
ます。私は８人兄弟でした。その当時は６～１０人兄弟と
いうのは極普通でした。乳幼児の死亡率が高かったの
です。男４人、女４人の四男です。長男は長生きしました
が、次男、三男は幼くして亡くなり姉３人、妹１人に囲ま
れて育ちました。
　私が本牧尋常高等小学校に入学した翌年、日本では
「皇紀二千六百年」という一大イベントがありました。神
武天皇即位の年を元年とし２６００年目にあたるのが昭
和１５年で、国をあげての大きな祭りでした。
　次の年から日本は戦争に入りました。ラジオ放送では
真珠湾攻撃等、優勢なニュースばかり報じられ、小学校
教育もすべて軍国基調で、日本は神の国、必ず神風が
吹くのだと学校の先生は常に言っていました。近所には
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戦地へ出征した人も多く、私達小学生も農繁期には勤
労奉仕をし、特に暑い夏の田の草取りは大変で辛かっ
たのを思い出します。
　中学、高校は上田城址近くの城主の屋敷跡で、校門
は城内、堀と崖に囲まれていました。自宅から25km離
れており、電車もなく下宿生活が始まりました。旧制中
学最後の入学で、その年に学制改革があり、各市町村
に新制中学が発足した為、旧制中学には下級生はいま
せん。高等学校になるまで最下級生でした。我々の頃は
上級生・下級生の区別がしっかりしていて、挨拶をしな
いとピンタがとんできました。入学した頃は帽子をとり頭
をさげて挨拶をしていました。ところが挨拶をしていた
生徒が同級生だったこともありました。頭を下げていれ
ば間違いないという時代でした。
　私は中学からテニスを始めました。当時は殆ど軟式テ
ニスです。中学3年の時、長野県を４分した東信地区の
大会で優勝したので、高校、大学時代も選手をしていま
した。東日本医科大学体育祭で第２シードまで行ったこ
とがあります。スケートは信州ではお手のもの、当時スキ
ーブームで大学医局のスキー診療所が石打、赤倉、妙
高にあり喜んで行きました。スキーは１級をとりました。
大学の医学部は出席が厳しく、１学年１学期制で単位
を落とさぬ様、皆、努力していましたが、20％位留年生
の出る年もありました。
　卒業後１年間都立大久保病院でインターンをしまし
た。新宿は盛り場ですので、勉強もしましたが、先輩に連
れられて社会学もさせてもらいました。地下のインター
ン室は、我 ５々～６人の住まいになってしまいました。夜
は産科が忙しく、産科の先生がなかなか起きてくれない
時は婦長に呼ばれ、30人を超える出産に立ち合いまし
た。それぞれの科でも多くを経験し学びました。
　医師国家試験も合格し、母校の医局に入局（整形外
科）、大学院生でもあったのでかなり忙しかったですね。

医局制度はいい制度だなぁと思っています。教授、助教
授、講師、医局長のあとは年齢に関係なく入局順で名札
がかかっていました。
　入局して２～３ヶ月頃、医局が船会社と契約し、シッ
プドクターとして交代で船に乗ることになり、抽選で１番
になり乗船しました。大卒の初任給が１万円の頃、私達
はペルシア湾への１航海40日位で色々な手当が付き、
30万円の給料をもらいました。たいへん気が大きくなり、
現地で思い切って金無垢のROLEXを約20万円で購入
しました。思い入れもあるので今でも大事に使っていま
す。
　船の思い出がもう１つ。２万トン未満の船に57人乗っ
ていました。船上ではドクターは普段は何もすることが
なく、麻雀などサロンで好きな事をしていましたが、原油
を積んだ帰路で事件が起こりました。ペルシャ湾を出て
アラビア海にさしかかった時、甲板員が虫垂炎になり、
キャプテンの要望で手術をしました。波が荒かったので
すが、船が揺れないような操縦をしてもらい、私一人で
手術を行いました。無事成功したので、船員達の私を見
る目が変わりました。キャプテンは大喜びをし、帰ってか
ら感謝状と金一封をもらいました。
　私が乗り物の上で患者に立ち会ったのは、船と飛行
機です。高度１万メートルの機上で、脱水症になった乗
客に点滴をしたこともあります。ロータリー国際大会の
帰路の便でした。
　私はいずれ信州に帰って開業するつもりでした。今、
当院がある場所は、元同僚が開業していましたが、２年
後に急死されましたので、その後を受け昭和48年に救
急病院として開業しました。そして現在に至っています。
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